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ATA  43/2021 – 21.09.21   Ordinária  

          Aos vinte e um dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às dezoito 

horas, após a verificação de quorum, a Vereadora Maria Helena, Presidente, 

declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores de Arroio dos 

Ratos. Passou-se a leitura das correspondências recebidas: Decreto 81/2021.   

Tribuna Popular: nada consta. Grande expediente: inscrito o vereador Dilson, 

narrou que se fez presente em reunião em Camaquã, referente à Consulta 

Popular. Reforçou a necessidade de divulgação e votação, porque os recursos 

dão importantes. Disse que haverá um aplicativo para votação e que as 

propostas são em diversas áreas, sendo necessário atingir dois por cento da 

população.Comunicações: nada consta. Ordem do dia: Discussão Preliminar: 

Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 074/2021. Não 

havendo manifestações, o Projeto de Lei 074/2021, foi encaminhado à Comissão 

Geral de Pareceres. Discussão final e votação. Passou-se a discussão final e 

votação do Projeto de Lei 055/2021, que trata do Plano Plurianual para o 

quadriênio 2022 a 2025. Passou-se a leitura do parecer ao Projeto de Lei 

055/2021. O parecer ao Projeto de Lei 055/2021 foi colocado em discussão e não 

havendo manifestações, o parecer foi colocado em votação e aprovado por 8x0. 

O Projeto de Lei 055/2021 foi colocado em discussão final e não havendo 

manifestações, o Projeto de Lei foi colocado em votação, tendo sido aprovado por 

8x0. Passou-se a discussão final e votação do Projeto de Lei 062/2021. Passou-

se a leitura do parecer ao Projeto de Lei 062/2021. O parecer ao Projeto de Lei 

062/2021 foi colocado em discussão e não havendo manifestações, o parecer foi 

colocado em votação e aprovado por 8x0. O Projeto de Lei 062/2021 foi colocado 

em discussão final e não havendo manifestações, o Projeto de Lei foi colocado 

em votação, tendo sido aprovado por 8x0. Discussão final e votação. Passou-se a 

discussão final e votação do Projeto de Lei 069/2021. Passou-se a leitura do 

parecer ao Projeto de Lei 069/2021. O parecer ao Projeto de Lei 069/2021 foi 

colocado em discussão e não havendo manifestações, o parecer foi colocado em 

votação e aprovado por 8x0. O Projeto de Lei 069/2021 foi colocado em 

discussão final e não havendo manifestações, o Projeto de Lei foi colocado em 

votação, tendo sido aprovado por 8x0. Discussão final e votação. Passou-se a 

discussão final e votação do Projeto de Lei 071/2021. Passou-se a leitura do 

parecer ao Projeto de Lei 071/2021. O parecer ao Projeto de Lei 071/2021 foi 

colocado em discussão e não havendo manifestações, o parecer foi colocado em 

votação e aprovado por 8x0. O Projeto de Lei 071/2021 foi colocado em 

discussão final e não havendo manifestações, o Projeto de Lei foi colocado em 

votação, tendo sido aprovado por 8x0. Discussão final e votação. Passou-se a 
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discussão final e votação do Projeto de Lei 072/2021. Passou-se a leitura do 

parecer ao Projeto de Lei 072/2021. O parecer ao Projeto de Lei 072/2021 foi 

colocado em discussão e não havendo manifestações, o parecer foi colocado em 

votação e aprovado por 8x0. O Projeto de Lei 072/2021 foi colocado em 

discussão final e não havendo manifestações, o Projeto de Lei foi colocado em 

votação, tendo sido aprovado por 8x0. Passou-se a discussão final e votação do 

Projeto de Lei 073/2021. Passou-se a leitura do parecer ao Projeto de Lei 

073/2021. O parecer ao Projeto de Lei 073/2021 foi colocado em discussão e não 

havendo manifestações, o parecer foi colocado em votação e aprovado por 8x0. 

O Projeto de Lei 073/2021 foi colocado em discussão final e não havendo 

manifestações, o Projeto de Lei foi colocado em votação, tendo sido aprovado por 

8x0.  A ata 42/2021 foi colocada em votação e aprovada por 8x0.  A ata da 

sessão solene foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Explicações 

pessoais: nada consta.  O vereador Bernardo desejou um Feliz Aniversário à 

Presidente do PP, Veredora Cíntia, e os vereadores cantaram parabéns. A 

Presidente desejou saúde, felicidades e alegrias.  A vereadora Cíntia agradeceu 

aos colegas pela convivência e pela luta em prol do Município.  Por fim, pela 

Presidente foi registrado que esta Casa em momento algum agiu com descaso 

para com a Semana Farroupilha, tanto que realizou sessão ordinária e sessão 

solene, homenageando de forma póstuma tradicionalistas escolhidos pelos 

Centros de Tradição Gaúcha, presenteado os Patrões e o Procurador da  Casa, 

por seu aniversário e aposentadoria. Disse que esta Casa sempre respeitou 

muito a cultura Gaúcha. Comunicou que a próxima sessão ordinária será 

excepcionalmente antecipada para dia 27 de setembro, segunda- feira, nove 

horas da manhã, em virtude da viagem de vereadores à Brasília. A Presidente 

parabenizou a funcionária Eniale, que contraiu núpcias e registrou o Centenário 

da passagem do aniversário de Paulo Freire.  Não havendo mais nada a ser 

tratado, a Senhora Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença de 

todos, convocando a próxima sessão ordinária para o dia 27 de setembro de 

2021, às , sendo lavrada a presente ata que vai assinada pela Presidente Maria 

Helena Menezes Silveira ............................, pelo  Secretário Jeslei Salines de 

Souza ................................. e pelos vereadores 

                           Bernardo Cairuga Pereira 
                          Cíntia Jardim 

Dilson Lemos 
Marco Antonio Correa Monteiro 

Neida Lima  
Osmar Carvalho Didoliche 

Tiago Abade 
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